

Monsieur le Maire,

Nous avons appris dans le Dauphiné Libéré daté du 18 septembre, que vous avez remis des médailles de la ville à des sportifs lors du forum des Associations. Nous soutenons à 100% cette initiative qui met à l'honneur l'engagement de jeunes de notre intercommunalité.

Cependant, une importante question se pose. Pourquoi les élus de la ville n'ont pas été informés et invités pour ces remises de médailles de la ville ?

D'autant plus que vous récidivez dans cet exercice exclusif, en ayant remis il y a quelques semaines, une médaille de la Ville, là aussi bien méritée, à une enseignante de Saint François qui partait à la retraite.

Pourriez vous stopper ces décisions unilatérales et solliciter l'avis des trois groupes municipaux qui composent le conseil municipal, lors des commissions afférentes. Par exemple pour ces événements, solliciter la commission Vie Quotidienne, ou échanger en informations diverses lors d'un conseil municipal, ou enfin, le meilleur canal pour informer la totalité des conseillers municipaux ... Un mail ?

Est-ce là votre conception de la démocratie qui nie l'existence des élus qui ne vous sont pas affiliés et qui représentent une partie non négligeable de la population ?

Nous dénonçons ces décisions qui relèvent « du fait du prince ». Vous pourriez agir en toute transparence comme vous le répétez souvent, et de manière collégiale, comme il se doit en politique.

Veillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations respectueuses.

La Côte-Saint-André, le lundi 1er octobre 2018

Pour le Groupe municipal,
Jacky LAVERDURE